

**地域には回覧 保護者には配付**



# 一步前へ



糸魚川市立下早川小学校 標高 92m 児童数 74名 令和元年 10月 25日 発行 第 1019 号

## 下早川小学校文化祭「つくろう思い出 とどけよう笑顔」

10月19日（土）文化祭を行いました。多くの保護者や祖父母の皆様、地域の皆様からご参集いただきました。児童の懸命なステージ発表に、温かく惜しみない拍手をいただき、心より感謝申し上げます。



4年生「用水の子～西側用水の誕生」 2年生「すてきな出会いにこんにちは」 3年生「チャレンジきらめき大好き星川」



1年生「かがやけ！1年生」5・6年生合奏「王様のレストラン・ビュティフル・ネーム」合唱「風が吹いている」

今日の文化祭で勉強になったことがいっぱいありました。一つ目は合唱・合奏です。これまで「風が吹いている」「王様のレストラン」をいっぱい練習してきた成果が出てよかったです。二つ目はカフェです。「ひまわりカフェ」で前から準備をして、お客様に喜んでもらえるように努力しました。やってみると練習以上にものすごく大変で、すごく勉強になりました。文化祭のいい思い出になりました。 6年 野本結愛

○げんきでうれしそうに、はきはきと、おどりとせりふをいうことができました。さいしょはできないとおもいました。すこしまちがえたけど、みんながはくしゅをしてくれてうれしかったです。1年 渋澤結梨

○自分のことだけでなく、みんなのことも考えて、すごくがんばったと思いました。さいごのれんしゅうのときには、かみをみないでできるようになつたことがせいちょうしたと思いました。2年 小竹咲辰郎

○文化祭の練習の時には声が出なかつたけど、本番は前より大きな声が出てよかつたです。セリフをまちがえないで言えるようになったことがよかったです。3年 鈴木南帆

○発表は、きんちょうせずにがんばり、みんなで力をあわせてできたのでよかつたです。見ている人は最初から最後まで笑っていましたが、ぼくたちは嘉兵衛たちの強い思いを演じるために、笑わずに全力で発表しました。早着がえは大変だったけどスムーズにできてよかつたです。4年 渡辺天真

○私は打楽器をやり、みんなのテンポがくずれてしまわないようにがんばりました。本番では少しはやくなってしまったけど、協力できたのでよかつたです。私は初めてベースをしました。思ったよりたくさん的人が来てくれて、「やつたけどもう一回やりたい!」という人もいて、とてもうれしかつたです。メンバーの人とも協力でき、来年もがんばりたいです。5年 吉原 杏

## 午後の「つつじが丘タイム」では充実した活動が行われました



6年生の「向日葵カフェ」には多くの人が訪れました。東中の吹奏楽部16名が高橋先生と素晴らしい演奏を披露してくださいました。5年生は「遊びランド」を協力して運営しました。前管理員の田平さんが「コマづくり」、地域振興局の皆さんのが「木工作」のコーナーを設けてくださいり、楽しむことができました。PTAの輪投げや職員で運営する「プラバン」もにぎやかでした。ご協力いただきました皆様、心より御礼申し上げます。

## 10月の句会…講師に 猪又 秀子さんをお招きして 10月9日



講師の猪又秀子さんは、斎藤美規先生の「麓」の同人だつた方です。俳句歴40年とのことでした。学校の近くを散策しながらたくさんの季語を教えてくださいました。「もみがら」「みぞそば」「あかのまま」「ひつじ田」(刈り取り後のたんぼ)なども秋の季語であることを

教わりました。秋らしい晴天に恵まれ、澄んだ空気の中での吟行で、たくさんの美しい秋の自然に出会いました。この日の句会で選ばれた句の中から、いくつかを紹介します。

1年 あきのそらうさぎみたいなくもある	水嶋龍輝	あきのかわいしころいいっぱいしづんでる	猪股一太
2年 ねこじやらしふわふわしててこちょばしい松澤にこり		あきのくもいろんなくもがあるんだな	高崎穂歌
3年 秋の草ゆっくり赤にそまってく	岡崎雀乃	秋晴れがオレンジ色にそまってく	渡辺 花
4年 二階から赤いかきがのぞいてる	内田 光	一輪車にいっぱいのってるさつまいも	岡田悠里
5年 いわし雲家族みたいに泳いでる	相沢美緒	水たまりにぽつりとうかぶ初もみじ	澁谷花奈
6年 あきあかねいろんなぼうしへ飛び移る	五十嵐一帆	白コスモス登校坂でお出迎え	加藤小春